Arbeitsgemeinschaft der kommunalen Spitzenverbände NRW







Interkommunales.NRW

Newsletter II / 2019

.....

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Arbeitsgemeinschaft der kommunalen Spitzenverbände NRW möchte Sie bereits jetzt auf die



Dienstag, 12. November 2019, ab 10.00 Uhr, in den Räumen der NRW.BANK, Kavalleriestr. 22, Düsseldorf, aufmerksam machen. Bitte merken Sie sich den Termin vor. Nähere Informationen folgen selbstverständlich.

Jahrestagung Interkommunales.NRW 2019 am

Wir freuen uns besonders, dass Herr Staatssekretär Dr. Jan Heinisch, Ministerium für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung des Landes Nordrhein-Westfalen, bereits zugesagt hat. Er wird über den aktuellen Sachstand aus Sicht

der Landesregierung berichten.

Auf unserem **Erfahrungsaustausch** am 8. Oktober 2019 in Essen, 10.00 Uhr bis ca. 14.00 Uhr, werden Fragen der Personalgewinnung im Mittelpunkt stehen. Es wird für alle Kommunen stetig schwieriger, freiwerdende Stellen zu besetzen und in der Konkurrenz zu den Nachbarkommunen zu bestehen. Anhand von zwei Erfahrungsberichten zeigen wir Wege auf und diskutieren sie mit den Referenten. Anmeldungen bereits jetzt unter IKZ@Interkommunales.NRW.



www.go-kali.de



www.integration-interkommunal.net

- ➢ Go K.A.Li steht für kommunale Ausbildung in Lippe und bezeichnet ein Ausbildungsnetzwerk, zu dem sich 15 lippische Kommunen sowie der Kreis Lippe zusammengeschlossen haben. Unter dem Motto "Finde Deinen Weg" sollen jungen Menschen über 20 verschiedene Ausbildungsberufe und 52 mögliche Wege für den Ausbildungsstart bei einer Kommune im Kreisgebiet aufgezeigt werden.
- ➤ Eine moderne Kommune kann nicht auf Menschen mit anderen kulturellen Hintergründen verzichten und braucht deshalb ein interkulturelles Personalmanagement in ihrer Verwaltung. Lassen Sie sich von der Städtekooperation "Interkulturelle Städteregion Ruhr" über erfolgreiche Entwicklungsansätze berichten.

Die Arbeitsgemeinschaft der kommunalen Spitzenverbände NRW möchte Ihnen immer wieder Anregungen für erfolgreiche interkommunale Kooperationen geben. Daher hier ein nachahmenswertes Beispiel:



Seit 2002 organisiert die Stadt Emsdetten in Kooperation mit der Gemeinde Saerbeck, den weiterführenden Schulen in Emsdetten und Saerbeck, Lernen fördern e. V. und der Agentur für Arbeit jährlich eine große Berufswahlmesse sowie das Azubi-Speed-Dating an einem gesonderten Abendtermin.

Vielleicht ist das auch etwas für Ihre Kommune und kommunalen Nachbarn. Informieren Sie sich unter https://interkommunales.nrw/projekt/woche-der-ausbildung/!

www.emsdetten.de

Im Portal <u>Interkommunales.NRW</u> können Sie sich bereits über 245 unterschiedliche Projekte aus 395 nordrhein-westfälischen Kommunen informieren.

Woche für Woche kommen neue Projekte hinzu und geben Ihnen Anregungen für Ihre Kommune und gestalterische Arbeit vor Ort. Noch nicht erfasste Projekte können Sie jederzeit über IKZ@Interkommunales.NRW mitteilen.

Wir freuen uns auf Sie!